

公民館だより

第4号 発行
常盤地区公民館
令和5年7月1日



ご長寿おめでとございます！



有路千代さん（九日町）



元木光顕さん・アヤ子さん（細野）



土屋常子さん（九日町）



五十嵐 徳三さん（細野）



近藤順子さん（六沢2）



水上 得雄さん（細野）

6月10日（土）敬老者の方々429名に御祝いの品と、米寿（21人）・喜寿（33人）の皆さんには市長からの賀詞を添えて、各地区敬老会による贈呈が行なわれました。これからもますますお元気で健やお過ごし下さいますようお願い申し上げます。

常盤地区民一同心よりお祝い申し上げます。

常盤地区敬老会運営委員会



三日町七夕祭り



6月24日（土）常盤小学校体育館を会場に、三日町七夕祭りが4年ぶりに行なわれました。

霧山太鼓クラブ児童による太鼓演奏や、フォークソングコンサート、カラオケ大会が行われ総勢126名の地区民が参加。会場は大変盛り上がりました。またグランドゴルフや輪投げ大会、レクリエーション etc. 食べ物やゲームなどもあり集落全体の交流と親睦が図られ、楽しい一日となりました。

古城山刈払い作業

6月17日（土）城跡保存会21名が古城山の刈払いを行いました。皆さんお城山に登ってみませんか。



～ありがとうございました～

延沢城跡の大杉 文化財パトロール立ち会い



6月9日（金）樹木医による、一本杉の診断が行われました。県職員2名、市文化財係2名、城跡保存会5名の10名が立ち会いました。診断の結果、老木ではないということがわかり、よりよい管理の助言や御指導をいただきました。

常盤小学校で影絵上映会

～影絵サークル～「どんびんすかんこ」

6月20日（火）常盤小学校で、毎年影絵サークルの方々が延沢城跡のことを解りやすく語り伝えています。児童たちは興味を持ち、楽しみました。



かわいいチュニック作り教室

～自分時間を楽しみました～

6月16日（金）6人の参加者がチュニック作り教室を行いました。久々のミシン使いに皆さん楽しそうでした。完成したらそうそう着て歩けますね。



九日町 食生活改善推進委員会

6月20日（火）九日町食生活改善推進委員会総会が、九日町公民館で行われました。講習会では会員7名が、笹巻とタコ飯・イカ飯をつくりました。



さわやかあいさつ運動

6月7日（水）今年第2回目のさわやかあいさつ運動が行なわれました。児童の大きな声が朝の清々に響き指導員の方も元気をいただいたあいさつ運動でした。



スマホセミナー/相談会

6月2日（金）常盤地区公民館駐車場内スマサポ号の車中で移動型スマホ教室を行いました。ズームでの教室で、参加者延7名は好奇心いっぱいスマホ操作や相談をし、楽しく学ぶことができました。



清流と山菜の里ほその村

高い山運開き&山菜まつり



5月28日（日）小雨のなか大平山登山と山菜収穫体験が50名の参加で行なわれました。今年はコーヒーカフェも出店があり天候もコーヒー日和になり盛況で楽しい山菜まつりになりました。

御堂森縦走路登山

6月18日（日）令和元年に開通した尾花沢市と東根市にまたがる尾根を縦走するコースを当日は21名の参加者と10名のスタッフで7時間半掛けて約8kmを縦走しました。



7月 行事予定

7月 5日（水）さわやかあいさつ運動

7月 15日（土）常盤地区グラウンドゴルフ大会

7月 28日（金）～30日（日）板橋桜川地区交流事業 第45回尾花沢林間学校

林間学校で使う古いタオル・バスタオル等の寄付を募っています。

※常盤地区公民館までご協力をお願いいたします。

常盤地区の人口と世帯
R5.6.1現在（前月比）

男性	782 (〇)
女性	787 (〇)
合計	1,569 (〇)
世帯数	566 (〇)